

PENDAMPINGAN PENCEGAHAN TINDAK KEKERASAN TERHADAP ANAK DI PONDOK PESANTREN DARUL ULUM JOMBANG

Oleh: Puji wulandari, Anang Priyanto, Setiati Widiastuti, Iffah Nurhayati, Chandra dewi P

ABSTRAK

Tujuan dari kegiatan Pengabdian pada masyarakat ini adalah a). menumbuhkan kesadaran tentang bahaya kekerasan terhadap anak , b). melakukan pencegahan tindak kekerasan terhadap anak dilingkungan keluarga maupun dilingkungan Pondok Pesantren, c). menumbuhkan pengetahuan terhadap perlindungan anak dan hak-hak anak, dan d). untuk melakukan Kerjasama melakukan pendampingan yang dilakukan oleh kelembagaan masyarakat/pengurus Pondok Pesantren. Kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan dengan metode ceramah, tanya jawab, diskusi serta mengidentifikasi masalah-masalah yang berkaitan dengan kekerasan yang dilakukan oleh anak-anak dan pemecahan masalah tersebut. Adapun sasaran PPM adalah santri pondok pesantren Darul Ulum sebanyak 40 peserta. Pelaksanaan PPM ini pada hari Kamis , tanggal 13 Juli 2023, di Aula Pondok Pesantren Darul Ulum. Kegiatan pada sesi pertama diisi dengan pemberian materi tentang fenomena kekerasan terhadap anak dari segi terjadinya, pencegahan dan cara-cara penanggulangannya, pemahaman dan pencegahan kekerasan yang dilakukan oleh anak, kemudian pendampingan kepada guru apabila terjadi kekerasan terhadap anak yang dilakukan dilingkungan pondok pesantren. Materi tersebut disampaikan dengan metode ceramah dan tanya jawab. Kegiatan sesi kedua mahasiswa diberikan tugas untuk mengidentifikasi kasus-kasus kemudian dilanjutkan dengan diskusi, sehingga para peserta memiliki kemampuan untuk memecahkan masalah-masalah yang berkaitan dengan fenomena kekerasan terhadap anak dan cara penanggulangan kekerasan yang dilakukan oleh anak dan UU Perlindungan Anak dikalangan Pelajar. Materi kedua disampaikan dengan metode diskusi dan pemecahan masalah identifikasi kasus tersebut. Kegiatan pengabdian ini dapat dikatakan terlaksana dengan baik dan lancar, namun masih ada beberapa keterbatasan dalam pelaksanaannya. Para santri sebagai peserta sosialisasi sangat antusias dan bersemangat dalam mengikuti sesi-sesi yang ada, baik kegiatan pemaparan materi, tanya jawab dan diskusi. Selain itu, dari hasil pemaparan dan pembahasan peserta atas kasus-kasus yang disimulasikan menunjukkan ada peningkatan di tingkat pengetahuan dan pemahaman peserta atas materi ini.

Kata Kunci: *Pencegahan, tindak, kekerasan terhadap anak*